
P á g i n a  1 | 3 

 

GALINDO Y PERAHUY 

37449 Salamanca 

 

 
 

 

 

SEÑORES/AS ASISTENTES:  

 

SR.ALCALDE PRESIDENTE  

D. FCO. JESÚS RODRÍGUEZ 

FERNÁNDEZ DEL CAMPO 

 

SRS.CONCEJALES  

- Dª. MARIA LUZ DELGADO 

GARCIA 

- D. JOSE RAMON HERNANDEZ 

PANDO 

- D. MIGUEL FCO. CARPIO 

SANCHEZ 

- Dª. Mª DE LA PAZ JUNQUERA 

HERNANDEZ 

-Dª. Mª INMACULADA BENITO 

VILLAMAZÁN 

- D.  JOSE Mª HERNANDEZ 

ROJAS 

 

SECRETARIA:  

Dª. Mª DEL PILAR JIMENEZ 

SANCHEZ  

 

 

 

 

 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 

CELEBRADA EL DÍA 17 DE ENERO 

DE 2022  

En Galindo y Perahuy a diecisiete de 

enero de dos mil veintidós, siendo las 

veinte horas. Convocados y notificados 

de los asuntos que comprenden el 

orden del día y que han de ser objeto 

de deliberación, se reunieron bajo la 

presidencia del Sr. Alcalde D. Fco. 

Jesús Rodríguez Fernández del 

Campo, los Srs. Concejales que 

figuran al margen relacionados, al 

objeto de celebrar sesión ordinaria del 

Pleno. Da fe del acto la Sr. Secretaria 

de la Corporación Dª Mª del Pilar 

Jiménez Sánchez.  
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Abierta la sesión y declarada pública por el Sr. Alcalde-Presidente, y una vez 

comprobado por mí, la Secretaria, la existencia del quórum de asistencia 

necesario para que pueda ser iniciado el acto, conforme a lo establecido en 

el artículo 90 del Real Decreto 2568/1986 de 28 de noviembre, por el que se 

aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico 

de las Entidades Locales (R.O.F. en adelante), ésta da por iniciado el Pleno, 

seguidamente procede a leer y a conocer los asuntos incluidos en el ORDEN 

DEL DÍA, los cuales fueron los siguientes:  

 

ASUNTO 1º -. APROBACIÓN DE LOS BORRADORES DE LA SESION 

ANTERIOR ORDINARIA DE 30 DE SEPTIEMBRE DE 2021. 

Antes de comenzar el Sr. Alcalde presenta a la nueva secretaria a los 

concejales, acto seguido se prosigue con el primer punto. 

La Sra. Junquera quiere aclarar que no está de acuerdo con la redacción de 

la pregunta del IBI en el sentido de que su pregunta no se debe a 

rumorología, sino que es una cuestión objetiva. 

Aclarado ese punto, todos se manifiestan a favor de la aprobación. 

 

ASUNTO 2º -. SORTEO MIEMBROS MESA ELECTORAL ELECCIONES 

GENERALES DE 13 DE FEBRERO DE 2022  

Con el fin de dar cumplimiento a lo indicado en el art. 26 de la vigente Ley 

Orgánica de Régimen Electoral General y cumplidas todas las formalidades 

legales establecidas, este Ayuntamiento, mediante sorteo público ha formado 

la Mesa Electoral que se indica con las personas que se expresan y para los 

cargos que se reseñan: 

SECCION  001  MESA  U  

 

TITULARES 

PRESIDENTE/A  OLMO PABLOS, ALEJANDRO  DNI  70917422 ELECTOR Nº  U0372 

VOCAL 1º  GARCIA SANCHEZ, MIGUEL  DNI  07978212 ELECTOR Nº  U0180 

VOCAL 2º  PELAEZ LAMAMIE ARROYO, 

RAFAEL  

DNI  07870367C ELECTOR Nº  U0393  
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SUPLENTES 

DE 

PRESIDENTE  

CUBILLO NAVARRO, LAURA  DNI  70926719 ELECTOR Nº  U0099 

DE 

PRESIDENTE  

RAMOS DOMINGUEZ, Mª CARMEN  DNI  07860789X  ELECTOR Nº  U0415  

DE VOCAL 1º  SANCHEZ BLANCO, MIGUEL 

ANGEL  

DNI  70911491F ELECTOR Nº  U0462 

DE VOCAL 1º  BOYERO MADRUGA, Mª ANGELES  DNI  07862673P ELECTOR Nº  U0053 

DE VOCAL 2º  YAÑEZ BLANCO, MIGUEL ANGEL  DNI  70896159 ELECTOR Nº  U0540 

DE VOCAL 2º  GOMEZ FRUTOS, NURIA  DNI  07976820Y  ELECTOR Nº  U0197  

 

Se recuerda la obligatoriedad de acudir a la mesa el día de las Elecciones, no 

siendo excusa el tener que trabajar puesto que el nombrado está eximido. 

 

ASUNTO 3º.- CONTROL Y FISCALIZACIÓN DEL RESTO DE ÓRGANOS 

MUNICIPALES: ALCALDÍA Y CONCEJALÍAS DELEGADAS. 

El Sr. Alcalde explica la tardanza de la convocatoria del pleno, que ha sido 

debido a que la anterior secretaria disfrutó sus vacaciones antes de la 

jubilación, de ahí la conveniencia de hacer este pleno ordinario para ponerse 

al día aprovechando el sorteo de la mesa electoral. 

Ruegos y preguntas: 

- El Sr. Hernández Rojas pregunta sobre la licencia de primera ocupación 

del “9”. El Sr. Alcalde responde que no lo sabe pero que el constructor 

afirma que está todo legal. El Sr. Hernández Rojas solicita que se 

compruebe. En este punto el Sr. Alcalde se da cuenta de que no hablan 

del mismo, que él se refiere al “8” y el Sr. Hernández Rojas al “9”. Se 

acuerda preguntar al técnico. 

 

Siendo las 20:20 horas y no habiendo más puntos a tratar, se levanta la 

Sesión, de todo lo cual, yo la Secretaria, doy fe.  

 

EL ALCALDE       LA SECRETARIA  

 

 

Fdo: Fco. Jesús Rguez. Fdez. del Campo      Fdo: Mª del Pilar Jiménez Sánchez 


